
COLMENAR 

Los proyectos ya están en manos de la constructora 

HOYO TENDRÁ 
BIBLIOTECA 

Es muy importante que poblaciones pequeñas tomen 
conciencia de que la cultura es fundamental 

y en muchos casos ayuda al hombre a ser feliz, a 
definirse sobre gustos, a poder opinar y 

poder entender distintos puntos de vista o teorías 
No cabe duda que un buen 

camino para conseguir todo 
esto lo constituyen las biblio
tecas. Pues bien: en la locali
dad madrileña de Hoyo de 
Manzanares los proyectos 
para la creación de una bi
blioteca municipal ya están 
en manos de la constructora. 
Juntamente con la biblioteca 
municipal se creará también 
un Círculo para Jubilados. 
Estas dos obras estarán situa
das en un mismo edificio. La 
obra de tipo benéfico-social 
está subvencionada total
mente por la Caja de Aho
rros; por parte del Ayunta
miento han recibido el edifi
cio y una amplia zona verde 
que le rodea. Las obras co
menzarán dentro de quince 
días, pues aunque el edificio 
ya estaba construido no reu
nía condiciones óptimas por 
sus dimensiones y su planifi
cación por lo que va a cons
truir una segunda planta. 
Para colmar la alegría de los 
vecinos de Hoyo, la Caja de 
Ahorros no sólo se hace cargo 
de todo el acondicionamiento 
del edificio, sino de su poste
rior mantenimiento, tanto 
para el Círculo de Jubilados 
como para la biblioteca. 

El día 12, lunes, el Patro
nato Municipal de Deportes 

Se creará también 
un Círculo de 
Jubilados, con 

ayuda de la Caja 
de Ahorros para el 
acondicionamiento 

del edificio que 
albergará ambas 

instalaciones 

mantuvo una reunión con el 
delegado del Consejo Supe
rior de Deportes para deter
minar el tipo de subvención 
que van a recibir para poder 
iniciar las obras pendientes 
en materia deportiva. Hay 
que aclarar que la subven
ción que reciban no vendrá 
sólo por el lado del Consejo 
Superior de Deportes, sino 
que también la Diputación 
ayudará a la realización de 
los pagos. 

Un tercer punto ocupa el 
panorama de actualidad de 
esta localidad: nos estamos 
refiriendo a la terminación 
de las obras de la piscina, que 
está situada en la zona exte
rior del nuevo grupo escolar. 
El problema surge en el mo

mento en que por parte del 
Ministerio de Educación no 
llega la entrega oficial del co
legio al Ayuntamiento, pero 
como los grupos escolares que 
existían estaban en unas con
diciones poco seguras, la Cor
poración decidió que a pesar 
de que aún faltaban por rea
lizar pequeñas obras de acon
dicionamiento era preferible, 
dada la lentitud por parte del 
Ministerio, que dichas obras 
fueran llevadas a cabo por 
ellos, al igual que el importe 
de las mismas. De esta mane
ra el nuevo grupo escolar co
menzó a funcionar en el pre
sente curso; por supuesto, el 
Ministerio está enterado de 
su funcionamiento, aunque 
también sabe que le falta, 
algún requisito legal, pero no 
dice nada. 

Pues bien, la piscina de la 
que hablábamos anterior
mente está situada en la zona 
exterior de los nuevos grupos 
escolares, pero tampoco está 
terminada en su totalidad; 
pasa el tiempo y por parte del 
Ministerio no se oye ninguna 
respuesta y es una pena, ya 
que podría utilizarse en vera
no. La Corporación piensa 
que de seguir el mismo ritmo 
que el colegio, las obras que 
faltan aún por realizar corre
rán por su cuenta y riesgo, 
pero al menos contarán con 
la piscina. 
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Centros de Información 
del 

Impuesto sobre la Renta. 
Poblaciones 

ALCORCON 
m i MFNAR VIEJO 
CHINCHÓN 
NAVAI CARNERO 
S. LORENZO DE EL ESCORIAL . . 
S. MARTIN DE VALDEIGLESIAS . 
TORRFI ACUNA 
VILLAREJO DE SALVANES 

ALCORCON 

COLMENAR VIEJO 

CHINCHÓN 

NAVALCARNERO 

S. LORENZO DE EL ESCORIAL . .. 

S. MARTIN DE VALDEIGLESIAS . 

TORRELAGUNA 

VILLAREJO DE SALVANES 

(Horario 

Días 

12-13-14-16-26-27-28 de Maso 
19-20-21-22-23-29-30 " " 
19-20-21-22-23-29-30 " " 
12-13-14-16-26-27-28 " " 
12-13-14-16-26-27-28 " ' 
12-13-14-16-26-27-28 " " 
19-20-21-22-23-29-30 " " 
19-20-21-22-23-29-30 " * 

Lugares de Información 

REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
c;. Fuenlabrada, 4. Tel. 619 63 51. 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
c/. de la Feria, s, n. Tel. 625 01 73. 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
Pl. Hermanos Ortiz de Zarate. 1. Tel. 894 00 33. 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
Sebastián Muñoz, 15. Tel. 811 02 68. 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
General Sanjurjo. 26. Tel. 890 18 61. 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
Doctor Romero. 12. Tel. 861 06 70. 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD. 
Generalísimo, 9. Tel. 623 00 32. 
NOTARÍA. 
c;. José Antonio. 3. Tel. 874 40 29. 
IX-9 a 1330 horas) 

Adquisición 
de impresos: 
— Delegación de Hacienda 
— Estancos 

< » Í V SOBRE LA RENTA 

Contribuir da derecho a exigir. 

Estos garajes, de los que ya informó CISNEROS hace unos meses. pv¿ e7 

ser clausurados 

San Sebastián de los Reyes: en el pleno una mo&2E 

CONTRA LA LEY 
BÁSICA DE EMPLEO 

Probable clausura de los garajes de la 
calle Hontanilla 

El pleno del pasado día 7, en San Sebastián de los Reyes. 
aprobó la moción hecha sobre la ley Básica 

de Empleo. Dicha moción estaba, en general, basada 
en las propuestas que los grupos parlamentarios 

de izquierdas hacen sobre esta ley. Es decir, pedían 
que no se restrinja el tiempo del subsidio y que 

aumenten las posibilidades de trabajo para los parados 
de cultura de esta localidad' 
habido un nombre de fama ' 
ternacional: Pablo Picass?,eva 

aunque este au l a^ nfl 

Se nombraron los vocales 
para la Junta rectora del Pa
tronato Deportivo. Los nuevos 
vocales pertenecen a los distin
tos grupos políticos que están 
representados en la Corpora
ción y aunque no era impres
cindible que para formar parte 
de dicha Junta hubiera que ser 
concejal, la mayoría de sus 
miembros forman parte de la 
Corporación. La Junta vocal 
ha quedado, pues, representa
da por tres miembros del 
PSOE, dos del PCE y uno de 
UCD. 

La distribución complemen
taria sobre el sueldo del perso
nal del Ayuntamiento fue un 
punto que se aprobó sin ningu
na dificultad, lo mismo que su
cediera con la aprobación de 
varias dependencias municipa
les, en concreto se trata de dos 
nuevos colegios que entrarán 
en funcionamiento para el 

Eróxirjjo curso y que han sido 
autizados con el nombre de 

dos poetas universales, como 
son Antonio Machado y León 
Felipe. También para el aula 

que funcionando algún tienlP° ¡. 
se le había dado una denon-
nación específica. 

POSIBLE CLAUSURA 
Por parte de la alcaldía 

aprobó una moción en la ¿ra 
se proponía la posible cíau 
de los locales González y ^ 
tóbal, S. L. Estos locales¡* 
unos garajes de t r a n s p j 
donde hay una gran canui 
de combustible almacén*. 
Esta empresa es la que nai- & 
recorrido de San Sebastian 
Madrid. El garaje al que a"i 
aludíamos carece de licen_„„. 
Madrid. El garaje 
aludíamos carece ae la
varías veces ha sido ya p/f' 0 
tada su situación al Gofi 
Civil. Además, los vecín^ 
próximos al garaje t e n i e " ^ti
sú seguridad, ya que la-ca 
dad de combustible almace 
da es muy grande. . sU 

CISNEROS informo en ¿ 
día ampliamente soor 
tema. __-

Miraflores: Alegando agotamiento tisi££ 

CESA EL TENIENTE 
DE ALCALDE 

No obstante, parece que las auténticas 
razones de su dimisión 

son sus diferencias con el alcalde 
En el pleno del pasado día 2 de mayo, José Prados, 

teniente de alcalde de Miraflores de la Sierra, 
hizo una petición de cese de su cargo, alegando que 

tenía mucho trabajo que realizar fuera del Ayuntarme"1' -
por lo que su tarea dentro de éste podría sufrir en los 
resultados, ya que su esfuerzo se ve mermado por un n 

gran agotamiento físico. No dudamos de que estos motivos 
los reales, pero no debemos omitir que el alcalde 

de Miraflores achaca a otras causas su dimisión y es'?* |¿e 
son más bien de tipo personal entre el señor Prados y el a,c j e 

Se aprobó cambiar el día de formación en la cornlS1
tuc)ia' 

hacienda, donde será esi" 
do. rvació11 

Otra petición de ratii"-*,,,-
de endoso fue hecha a w ha 
presa Cobeco, empresa 9j^¡ra-
construido un colegio en 0, 
flores. Por otra parte, seJfjfas 
bó definitivamente las l

 oS-
de aguas, remitiéndolas n a . 
terior reunión con el £? qC¡ón-
dor civil para su autoriza Ja 
A continuación se aPr

corres-
ordenación del gasto con 

reunión de las sesiones de la 
comisión permanente. Igual
mente se aprobó cambiar el 
nombre del parque público 
Fuente del Pino por el de Ro
dríguez de la Fuente, en honor 
de este gran ecologista desapa
recido. 

ZONAS VERDES 
El Ayuntamiento hizo una 

petición a la Diputación para 
la creación de zonas verdes. 
También hubo una petición de 
subvención para el periódico 
local «Nuestro Pueblo». Es un 
periódico de información total
mente local y tiene una vida 
de unos cuatro meses hasta el 
momento: la petición pasó a in-

brü. pondiente al mes de abr . 
un importe de 12 miH°nJ pre-

En el turno de r u e g o s ; y 
guntas hubo una PetlC1<: que 
parte de un concejal pa' ¿e 
se amplíe la contratac 
obreros que estén en Pa 

VIDA LOCAL 
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MADRID 

CSUT, CNT y SU contra las 
promesas de Rosón 

LOS MINORITARIOS 
PARARON 
FUENLABRADA 
a lomada de paro no tuvo incidencia en el 

. resto de la provincia 

'aves incidentes los que tuvieron lugar el pasado martes en la 
,°c^"dad madrileña de Fuenlabrada, en una jornada de paro 
"«al convocada por las centrales sindicales CNT, SU y CSUT, 

la L
s?.cundada por los partidos PTE, MC y UC, en protesta por 

o llegada a Fuenlabrada de los fondos procedentes de Empleo 
Tjtunitario, según había prometido el ex gobernador civil de 

con a ' , ' u a n "'os* ^os"n> n°y ministro del Interior. Como 
'•secuencia de los incidentes, que duraron durante todo el día 
\ Paralizaron prácticamente la vida en la localidad, fueron 

eten¡das 31 personas, mientras otras dos sufrieron heridas 
PUPKI6' c u r s o d e diversos enf rentamientos. En el resto de los 

e,)los de la provincia el paro convocado por los minoritarios 
i no tuvo ninguna repercusión. 

tan. J°rnada de paro, convo- entre ellos la entrega de 23 mi 
rece P a r a el martes ante la no 
te i)<i10n del dinero proceden
t e „ Empleo Comunitario, 
f e c u n d a d 

señaló la 
S©oi*,h 

Paran s e ñ a l ° la comisión de 
d0 'Rosque la había organiza
ban 6Sc*e Perneras horas de la 

a,na, la gran mayoría de 
itos comerciales, 

fábricas e incluso ?eg!oT ob r a
( 

nee¡"
 u e construcción perma-

Puert
r°n en paro o con las 

"t'srn Serradas, en su caso. Al 
n'fest t i e m P ° ' grupos de ma
tar i n t e s procedieron a cor-
FUe °,s Recesos por carretera a 
Un l a°rada, lo que provocó 

ff fpn colapso circulatorio. 
la m gobierno Civil envió por 
la Q a r , a a dos compañías de 
de U l l a rd' a Civil, procedentes 
Ufe

 a cuartelamientos de Ge-
tiea' Rué ocuparon p rác -
Ho, v i 1 1 * t 0 c l o e l casco urba-
Un'ifí ?e spués fueron llegando 
nal r d e I a Policía Nacio-
'uer? o n Ia presencia de las 
de a í a s del orden y la actitud 
t'o^ g U n ° s grupos de vecinos, 
l° scanZ a r o n ' o s e n l r e n t a m i e n -
tes H 'ejeros, con piedras y bo-

*5. Ur>io, teniendo lugar di
que, a 

Ver„ 
V / Ü detencu 
ni< a de i 

la 
fión Me cerrar la presente edi-
Entr Se e l e v a n a treinta y una. 
^TE T e í l o S l e l c o n c e J a l del 
b¡én °?e Moreno, que es tam-
de n ^ ' embro de la comisión 

Parados. 
^ e . 23 MILLONES 

el ey^Un Ia referida comisión, 
drij gobernador civil de Ma-
pr0r_

 U a n José Rosón había 
Pedo t l d ° d 

iversos puntos res-
al paro en Fuenlabrada, 

llones en abril, procedentes del 
Fondo de Empleo Comunita
rio, y la posibilidad de poder 
acceder los parados a la asis
tencia de la Seguridad Social. 

El alcalde socialista de 
Fuenlabrada, Manuel de la Ro
cha, se mantuvo todo el día in
tentando negociar con el Go
bierno Civil, sobre todo con 
vista a la concentración que 
para la tarde estaba prevista 
en la plaza principal de la loca
lidad y cuya prohibición podía 
dar origen a desórdenes toda
vía más graves. Por fin, el pri
mer mandatario municipal 
pudo conseguir permiso para 
la celebración de la asamblea, 
que habría de terminar a las 
siete y media de la tarde, una 
hora derpués de que se hubie
sen retirado todas las fuerzas 
del orden que se encontraban 
en el pueblo. En la asamblea 
referida se informó a los asis
tentes del tema de las deten
ciones habidas durante la jor
nada y del éxito de la convoca
toria, tal como expuso la comi
sión de parados. 

Al igual que en ot ras 
poblaciones de la provincia 
madrileña, el problema del 
paro es grave en Fuenlabrada, 
ciudad-dormitorio habitada 
por unas cien mil personas. El 
número de trabajadores en 
paro censados es de 4.500, de 
los que cuatrocientos han deja
do ya de percibir el subsidio 
correspondiente. 

SEMANA DE LUCHA 
Por otra parte, hay que se

ñalar que desde el día 19 al 25 
se celebrará en Madrid una Se
mana de Lucha contra el Paro, 
convocada por las asambleas 
de parados de diferentes distri
tos y pueblos de la provincia, 
que empiezan a organizarse al 
igual que en el resto del Esta
do. El punto culminante de la 
semana será la concentración, 
convocada para el día 24, que 
piensan protagonizar los para
dos ante la sede del Ministerio 
de Trabajo. Tras la concentra
ción tendrá lugar una manifes
tación cuyo itinerario se desco
noce en estos momentos. 

Con esta semana de movili
zaciones se quiere dar una sali
da global a las acciones de 
carácter coyuntural que se han 
venido real izando en las 
últimas semanas en distritos 
como Hortaleza y Vallecas o 
pueblos como Fuenlabrada. 

El programa reivindicativo 
de las movilizaciones está cen
trado en la creación de puestos 
de trabajo para todos los para
dos o, en su defecto, en la per
cepción de una forma estable 
de los subsidios de desempleo, 
así como en el disfrute de las 
prestaciones de la Seguridad 
Social por parte de todos los 
parados, aun de los que no re
ciben el subsidio. Asimismo se 
reclamará el envío del dinero 
procedente de Empleo Comu
nitario por parte de la Admi
nistración Central, así como 
que el transporte, la luz, la es
cuela y los impuestos de los pa
rados corran a cargo del Es
tado. 

Leganés: Piden los concejales 

DISOLUCIÓN DE LAS BANDAS TERRORISTAS 
AyünPor unanimidad de los miembros de la Corporación, el 

•"amiento de Leganés acordó aprobar la siguiente mocil 
urgencia 

21 Ayu 

atentados 

moción de 

les""' n v u r »tamiento de Lega 
' e r ;„ a n t e la ola de 
N e n i q u e e n l a actualidad 
•triid« n u e s t r o país, v que han 
ción " U n a sensible radicaliza-
f̂irpsi Partir de las brutales 

a'«ihn L S d e l l de mavo 
tior ,?' h aciendo suvo el cla-
N s i n P u l a r de protesta y re-
í?1¡oita°r e s t o s h e c h o s , acuerda 

entrfir a la Administración 
' « i r 

La C o r p o r a c i ó n , c o n 
e l voto con t r a r i o d e 

U C D , u r g i ó 
la r e d a c c i ó n d e una 

nueva ley d e 
R é g i m e n Local 

lcias n C,Ue s e a d opten las me-
a 'a Hp . e r i i n e n t e s encaminadas 
<las tp

Sa, 'ticulación de las ban-
°rSani'' ° , n s t a s - perfectamente 
yeses,',das, v tendentes a la 
Cfaoia bl!17-ación de la demo-
a 'os l.asi c o r no el castigo tanto 
'ales ^esPonsables directos de 
°r<ís » como de sus instiga-

Pleno °t!'a parte, en el mismo 
Prosperó —con el voto 

en contra de UCD— una mo
ción presentada por el grupo 
socialista, en la que se acordó 
remitir al presidente del Go
bierno, a los presidentes del 
Congreso y del Senado, así 
como al ministro de Adminis
tración Territorial y a los pre
sidentes de los grupos parla
mentarios escritos o telegra
mas que recojan la siguiente 
redacción: «Habida cuenta del 
transcurso de un año desde la 

constitución de los ayunta
mientos democráticos, sin que 
hasta el presente se haya remi
tido por el Gobierno un pro
yecto de nueva ley de Régimen 
Local, acorde con la nueva si
tuación política que surge de la 
Constitución, y a la vista del 
retraso evidente en la remisión 
de dicho proyecto, este Ayun
tamiento solicita que por parte 
del Gobierno se envíe de in
mediato un proyecto de texto 
de ley de Régimen Local, regu
ladora de la organización, fun-
c i o n a m i e n t o y r é g i m e n 
jurídico de las entidades loca
les, a las Cortes Generales para 
su aprobación: entendiéndose 
dicho proyecto debe contener, 
asimismo, el sistema jurídico 
aplicable a los bienes de las 
corporaciones locales, contra
tos, obras y servicios, al 
régimen de sus funcionarios y 
al de las haciendas locales.» 

Para determinar sus infracciones urbanísticas 

EXPEDIENTADO 
EL «FAMILY CLUB» 

Fue promovido en Fuenlabrada 
por Proconfort, la misma constructora 

de Villafontana en Móstoles 
El Ayuntamiento de Fuenlabrada ha incoado expediente 

urbanístico por medio de un decreto firmado por el alcalde 
sobre la urbanización Family Club, sin duda una de las más 

oscuras y conf iictivas herencias recibidas por la Corporación 
democrática, con objeto de determinar las irregularidades e 

infracciones urbanísticas manifiestamente graves, en orden a 
la adopción de las resoluciones legales que procedan sobre los 

actos de edificación y uso del suelo en dicha urbanización 

La historia del complejo 
residencial Family Club, pro
movido por el grupo Procon
fort. S. A., que asimismo ha 
promovido en otros munici
pios urbanizaciones «inflicti
vas, como Villafontana, en 
Móstoles; Villa Juventus, en 
Parla, y otras, es una historia 
que constituye un sangrante 
ejemplo de ese urbanismo 
irracional, descontrolado y 
puramente especulativo de 
los últimos años del franquis
mo, que, de hecho, está hipo
tecando el futuro de los mu
nicipios próximos a Madrid. 

Todo comenzó en el año 
1973, cuando se solicitó del 
Ayuntamiento la calificación 
de terrenos que totalizan 103 
hectáreas, muchos de los cua
les no eran propiedad de di
chas promotoras y sigue sin 
serlo, para construir 11.500 
viviendas, terrenos situados a 
cuatro kilómetros del casco, 
en pleno campo y en zona 
calificada como suelo rústico. 
En pocos días, el pleno del 
Ayuntamiento, en un acuer
do adoptado por unanimidad, 
que en su día podrá ser exhi
bido como una joya de reso
lución administrativa en ma
teria de urbanismo, concede 
lo solicitado, sobre la base de 
una documentación de dos 
folios y medio y un único pla
no donde se dibujaban los 
bloques y unos viários y zo
nas de uso del suelo. 

La sítuacin actual consiste 
en que hay 504 viviendas (el 
Nuevo Versalles) entregadas, 
donde más de 2.000 vecinos 
viven completamente aleja
dos de la ciudad, rodeados de 
campo, sin ningún tipo de do
tación, servicio, etc., y sin 
que exista en fase de realiza
ción por las promotoras nin
guna dotación ni servicio, ni 

haya sido cedido al Ayunta
miento terreno alguno para 
equipamiento público. 

Ante la gravedad de la si
tuación, que puede suponer 
el hacinamiento de más de 
40.000 personas en un futuro 
inmediato sin dotaciones ni 
servicios elementales, la nue
va Corporación de izquier
das, siguiendo la política di
rectamente antiespeculativa 
que se está siguiendo en este 
término municipal en situa
ciones (sector de la Serna, li
cencias de Agymsa, Parque 
de Miraflores, Chasa, etc.), ha 
incoado el expediente ya re
ferido, al objeto de afrontar 
la problemática heredada del 
Family Club, para garantizar 
en plazo inmediato a los veci
nos que ya viven en la urba
nización un mínimo de cali
dad de vida, exigiendo de las 
promotoras responsables el 
grado de urbanización y ser
vicios acordes con el número 
de viviendas entregadas; en 
segundo lugar, para ordenar 
racionalmente el polígono, fi
jando topes máximos de edi
ficación, exigiendo una orde
nación adecuada para los 
muchos miles de familias que 
se van a instalar en esa zona, 
entre ellos el equipamiento 
público y las cesiones de te
rrenos correspondientes en 
las zonas precisamente donde 
están situadas las viviendas 
(a título de ejemplo, en el 
proyecto actual de ordena
ción hay un terreno para co
legios públicos situado en el 
e x t r e m o c o m p l e t a m e n t e 
opuesto de donde están las 
viviendas entregadas y en 
construcción), y la garantía 
financiera previa de que todo 
el proceso de urbanización va 
a concluirse. 
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ARANJUEZ 

Colmenar de Oreja: Los mozos, a punto de hacer 
dimitir a los concejales de UCD 

QUERÍAN TOROS «A TOPE» 
El grupo de concejales 

centristas del Ayuntamiento de 
Colmenar de Oreja, incluido el 
alcalde, señor Benito, estuvo a 

punto de dimitir la pasada 
semana ante el descontento que 

había en el pueblo —en un 
sector más bien— por las 
pasadas fiestas y por las 

actuaciones de grupos durante 
su desarrollo, que llegaron a 

abrir los toriles con la gente en 
la plaza 

Según nos cuenta el propio 
alcalde, durante las fiestas un 
sector de población quería to-. 
ros por la mañana, toros por la 
tarde y, de ser posible, también 
por la noche. Como no se 
podían conceder, se ponían a 
alborotar por las calles y en la 
plaza, tanto que el concejal de 
festejos, Luis Miguel Muñoz, 
estaba atemorizado y quisieron 
dimitir los cinco concejales de 
la UCD. 

Una de las tardes de las fies
tas, estando los equipos de so
nido de Víctor Manuel en la 
Í)laza, fueron abiertos los tori-
es. Ya antes de que terminara 

la actuación y la verbena, gru
pos de jóvenes y menos 
jóvenes pedían por las calles a 
voces que soltaran los toros de 
capea. Como el Ayuntamiento 
no los soltaba, los soltaron ellos 
sin esperar a más. 

Los alborotadores ni han 
sido detenidos ni lo serán. El 
alcalde no quiere saber quiénes 
son, «porque, una vez que lo 
sabes, ¿qué haces con ellos? En 
caso de tomar alguna medida 
se alborotaría todo el pueblo». 

El descontento del Ayunta
miento no proviene de la gente 
joven que no colabora con el 
Ayuntamiento, sino porque la 
gente mayor tampoco lo ha he
cho durante las tiestas. 

Pasadas éstas, se reunieron 

Tras las fiestas, 
sin embargo, los 

centristas han 
reconsiderado su 
postura y siguen 

en sus cargos 

los cinco de UCD en el pueblo. 
Su dimisión estaba pensada 
por separado, pero tras la reu
nión decidieron no hacerlo, 
porque sería dejar al pueblo sin 
el partido del Gobierno en la 
gestión pública, en vista de que 
ninguno de la lista de UCD 
quería asumir los cargos en 
caso de dimisión de la Corpo
ración actual. Pudiera ser que 
no les gustara la idea de dejar 
el Ayuntamiento en manos de 
la oposición; aunque este in

conveniente ha sido negado 
por el alcalde, que considera 
que «aquí no se plantea la lu
cha de los partidos, pues no 
pensamos en otra cosa que en 
Colmenar». 

MORATA 

PAVIMENTACIÓN 
DE CALLES 

El Ayuntamiento de Morata, 
en su último pleno, ha aproba
do la segunda fase de la restau
ración y pavimentación de ca
lles, por un valor aproximado 
a los ocho millones de pesetas. 
La primera y segunda fase re
cogían los arreglos de unas 
quince calles, mientras que la 
tercera se incluye dentro del 
plan provincial, con un valor 
de unos cincuenta millones, de 
los cuales el 50 por 100 corre a 
cargo de la Diputación y el 
otro 50 se abonará por contri
buciones especiales. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

CONCURSO DE CARTELES 
De conformidad con el acuerdo plenario de 28 de 

febrero de 1980, y por decreto de la Presidencia de 29 
del mismo mes, se convoca un concurso de diseño de 
un cartel divulgar del tema autonómico de la provincia 
de Madrid, según las siguientes 

BASES: 

Primera. Los trabajos presentados tendrán como 
objeto sensibilizar a los ciudadanos sobre la futura 
autonomía de la provincia de Madrid, dentro del pro
ceso general de las autonomías y en orden a fomentar 
el debate público al respecto, impulsado por la Exce
lentísima Diputación Provincial. 

Los textos de los carteles serán libres, a elección de 
los artistas. 

Deberá ser neutral respecto a las distintas opciones 
posibles, sin que esto limite la utilización artística del 
tema de fondo. 

Segunda. El concurso estará dotado con un primer 
premio de 150.000 pesetas y un segundo premio de 
50.000 pesetas, que en ningún caso podrán ser decla
rados desiertos. 

Tercera. El cartel llevará como máximo seis colores 
de libre disposición, pudiendo confeccionarse con li
bertad de técnicas, incluso las composiciones foto
gráficas. 

Cuarta. La dimensión de los carteles será de 70 
por 100 centímetros y deberán presentarse montados 
en bastidor. 

Quinta. Los trabajos se presentarán en la Secreta
ría De la Comisión Especial de Estudio del Proceso de 
Autogobierno (Miguel Ángel, 25, tercera planta) de la 
Diputación Provincial, dentro del plazo comprendido 
entre los días 2 y 31 de mayo, ambos inclusive, del 

año en curso, y de diez a trece de la mañana, bajo 
firma o seudónimo. En este último caso se entregará 
un sobre cerrado en que conste en su parte exterior el 
seudónimo y en su interior se incluirá el nombre del 
autor. 

Sexta. El fallo del concurso se hará público el día 
10 de junio del presente año. 

Séptima. Los carteles premiados quedarán en pro
piedad de la Excelentísima Diputación, quien podrá 
hacer de ellos el uso que estime conveniente. 

Octava. Resuelto el concurso, y durante el plazo 
de quince días, los autores de los trabajos no premia
dos podrán retirarlos directamente de la citada Secre
taría, transcurrido el cual sin hacerlo se entenderá que 
el autor renuncia a la propiedad de su obra, sin que 
tenga derecho a reclamación posterior alguna' y que
dando a la libre disposición de la Corporación. 

Novena. Cualquiera de los trabajos presentados al 
concurso y no premiados que por su calidad y valores 
se estime procedente, podrán ser adquiridos por la 
Corporación, previo acuerdo con su autor. 

Décima. El jurado del concurso estdrá integrado 
por el presidente de la Corporación, un miembro de la 
Comisión Especial para el Estudio del Proceso de 
Autogobierno de la provincia de Madrid, el jefe del 
Gabinete de Prensa y Propaganda de la Corporación, 
un representante de la,Facultad de Bellas Artes de la 
Universidad Complutense y un representante de la 
cátedra de Publicidad de la Facultad de Ciencias de la 
Información. Secretario, el de la Corporación. 

Madrid, 29 de febrero de 1980. 
general, José Nicolás Carmona. 

Por el secretario 

(G. 5.004) 

6¿dlcutlo¿ 

—¿Cuál es la valoración de 
los pactos y las relaciones con 
UCD? 

—Los pactos funcionan 
bien, gozan de buena s a l u , ' 
no hemos tenido ninguna 
discrepancia. En cuanto a ia 
relaciones con UCD, son cor
diales; les hemos dado dele
gaciones de servicios, alguna 
de ellas de importancia. Has
ta ahora han colaborado, 
aunque se ha notado diferen 
cia entre concejales: unos na 
trabajado y otros no. Es un 
situación ambigua que esp 
ramos se resuelva en 

las 

Pedro Diez, un comunista en Arganda 

«FALTAN VIVIENDAS» 
«Aunque no tenemos suelo para 

construir intentamos que se hagan casas 
sociales, negociando alguna solución»^ 
Pedro Diez, alcalde de 

Arganda, uno de los pocos 
militantes del PCE que 
llegaron a alcaldía en la 

provincia, compagina sus 
funciones de profesor de EGB 

en la Agrupación Escolar 
Nuestra Señora de la 

Milagrosa, con las propias de 
su cargo en el Ayuntamiento. 

Aproximadamente un año 
después de su toma de 

posesión, nos da breve cuenta 
de lo que ha sido su gestión 
—¿Qué problemas encuen

tra un alcalde del PCE en el 
desarrollo de sus funciones? 

—Hemos tenido grandes 
problemas, sobre todo con la 
Delegación de Educación. 
Esto se explica porque se han 
negado a entrevistarse con
migo. Se han aplazado mu
chas r e u n i o n e s que ya 
teníamos concertadas. Influ
ye, porque hemos tenido y te
nemos muchos problemas; a 
nivel de gestiones mínimas 
realizadas, por ejemplo, es 
angustiosa la demora del la
boratorio de análisis clínicos. 
A nivel de vivienda, faltan 
muchas en el pueblo y alcan
zan precios muy altos. Inten
tamos el rescate de algunas 
viviendas de la Obra Social 
del Hogar, pero no pudimos. 
Aunque no tenemos suelo 
para construir intentamos 
que se hagan viviendas socia
les, negociando alguna solu
ción, como la poco eficaz de 
ceder solares en aportación. 

—Para forzar a la Admi
nistración se han convocado 
movilizaciones en el pueblo, 
mientras en otros lugares el 
PCE es más reticente a las 
convocatorias. ¿Se contradice 
esto con la política del parti
do? 

—No se contradice en ab
soluto con la política del par
tido. Hay en el pueblo una 
gran mayoría de población 
industrial, que siente muy 
agudizados los problemas de 
la clase obrera mayoritaria y 
del pueblo marginado, sobre 
todo a nivel de servicios, sa
nidad y escuelas. Esto hace 
aue se tenga conciencia agu
da por lo que damos impor
tancia a la movilización, y 
aunque ha habido muchas 
movilizaciones entre noso
tros, no tenemos problemas 
de convivencia. 

próximas semanas. 
—¿Qué relaciones mantie

ne el Ayuntamiento con io» 
industriales de la zona? 

—El polígono industrial es 
deficiente, sin asfalto ni al
cantarillado; se hizo en pía» 
especulativo. Esto o " ^ 1 " . 
problemas, sobre todo de i» 
disciplina en materia " 
apertura, porque al ser W 
servicios diferentes, las em
presas no cumplen. Nuestr 
plan es poner colectores y as
faltarlo, poner un servicio ae 
recogida de residuos sólidos y 
cobrar un canon por e u -
Abunda la piratería, que tie
ne como trasfondo el P a r • 
que nos detiene. 

—¿Cuál es la participación 
vecinal fuera de los Cons 
jos? 

—Hacemos actos en los ba
rrios sobre problemas concr -
tos. No se hace tan frecuente como quisiéramos, por falta 
de tiempo. Le estamos daña 
mucha importancia a ¥ s

t
c

n . 
munidades de b l o q u e s , i n . 
tando fomentarlas. Ya_exi~ 
ten dos organizaciones de o 
rrio con estabilidad: en 
Cooperativa los Almendros y 
en el Gran Habitat. Intenta
mos que los presidentes o 
las comunidades tengan 
participación. 

Nacho VARGAS 

se 

Hasta un millón de Utos semanales 

EN VALDARACETE . 
DESPERDICIAN EL AGUA 
El pueblo de Valdaracete ha pasado de no tener agua casi para beber 

desperdiciar semanalmente un millón de litros 
Antes de que la actual Corporación entrara en el Ayuntarme" se 

pagaba a 125 pesetas el litro de agua, y por las nuevas captacio ^Q 
pasaban a los vecinos recibos de hasta cinco mil pesetas. A P e s a r

h ^¡ a n las 

el pueblo seguía sin agua; los nuevos pozos de captación no cut» ^^,0 
necesidades; las tuberías, en mal estado, se rompían dentro de ü n a 
urbano, y todo el agua que se echaba en el depósito se vaciaba- *v ^¡t 
ocasión, en dos horas se llegaron a vaciar casi 400.000 litros de as 
una rotura en la parte más pendiente del pueblo. „,Ptros de 

El nuevo Ayuntamiento se ha limitado a reparar los 2.200 tne ^QXi¿o 
tubería, atascada por las sales y cal del agua, con una subvención •• 
perdido que concedió la Diputación. d¡ar'oS' 

Actualmente entran en el depósito de agua unos 250.000 I i t r o i i ( 0 y 
que en su mayoría vuelven a salir por las válvulas de escape del den 
sirven para la limpieza de los pozos. 


